

Tasa de desempleo baja a 5% de la PEA en octubre (El Financiero 28/11/11)

Tasa de desempleo baja a 5% de la PEA en octubre (El Financiero 28/11/11) Eduardo Jardón Lunes, 28 de noviembre de 2011 El menor nivel en 3 años para mismo mes. La tasa de desempleo en México bajó a 5 por ciento en octubre, lo que permitió una reducción cercana a 300 mil personas desocupadas en el mes. Este nivel fue el más bajo en tres años para un mes de octubre, y en las cifras ajustadas por estacionalidad la tasa se ubicó en 4.83 por ciento, la menor desde enero de 2009. Los analistas consideraron que este descenso fue sorpresivo, ya que estimaron una tasa de 5.6 por ciento. Sin embargo, economistas de Banamex indicaron que la tasa de desocupación se mantiene en niveles elevados y no se perfila en descenso importante. Asimismo prevén que en los próximos meses se situará en un nivel cercano a 5.1 por ciento, y para todo el año se estima una tasa de 5.3 por ciento, similar a la de 2010, y muy por arriba del 3.5 por ciento que se reportó antes de la crisis. La tasa de desempleo de 5 por ciento implicó que el número de personas que buscaron un trabajo durante octubre y no lo consiguieron, sumó 2.5 millones, unos 300 mil menos que en el mes previo. Analistas del Grupo Financiero Monex comentaron que se espera que la reducción en la tasa de desocupación tenga un impacto positivo en el crecimiento económico, provocado por el incremento en el consumo. Mujeres, las más afectadas La mayor baja en el desempleo se registró en las mujeres, ya que su tasa pasó de 6.11 en septiembre, a 4.88 por ciento en octubre. En el caso de los hombres decreció de 5.41 a 5.08 por ciento, de acuerdo con los registros del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). Del total de desocupados, 11.8 por ciento no cuentan con antecedentes laborales, y en el caso de los hombres la cifra es de 7.69 por ciento, mientras que en las mujeres, 18.53 por ciento se encuentran en esa situación. Los datos revelan que 7.4 por ciento no concluyeron sus estudios de primaria, 19.1 por ciento cuentan con nivel de primaria completa y 37 por ciento con estudios de secundaria. Uno de cada tres desempleados, 36.4 por ciento del total, cuentan con instrucción media superior y superior.